



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Mansfeld-Südharz

Sangerhausen / Fahrer versucht zu flüchten

Bei einer Verkehrskontrolle in der Erfurter Straße gegen 17:30 Uhr versuchter der Fahrer einer Simson zu flüchten. Dabei fuhr das Krad mit hoher Geschwindigkeit grob rücksichtslos und verkehrswidrig bis ins Eschental. Hier konnte das Gefährt mit Fahrer gestellt werden. Die Kontrolle ergab dann sofort, dass am Fahrzeug mehrere „Tuningumbauten“ vorgenommen wurde, die eine Geschwindigkeit von 120km/h zulassen. Gegen den 22-jährigen Fahrzeugführer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Sangerhausen / Ladendieb ertappt

In einem Supermarkt in der Georg-Schumann-Straße wurde am gestrigen Abend eine junge Frau festgestellt, die auf Grund vorangegangener Straftaten bereits ein Hausverbot hat. Bei der Überprüfung ihrer mitgeführten Sachen, wurden Getränke und Lebensmittel festgestellt, die sie unbemerkt verstaut hatte und entwenden wollte. Die Dame flüchtete ohne Diebesgut. Die Identität steht jedoch fest.

Berga / Diebstahl aus Kleingarten

Unbekannte drangen in einen Kleingarten in der Sangerhäuser Straße ein und entwendeten Gartenmöbel, Heimelektronik und Werkzeug. Die Schadenshöhe ist noch nicht bekannt.

Verkehrsunfall

Eisleben / Landstraße 223 / 02.08.2021 14:28 Uhr

Auf der Landstraße in Richtung Rothenschirmbach kam es zu einem Auffahrunfall zwischen drei PKW. Dabei entstand Sachschaden von ca. 15.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Quenstedt / Bundesstraße 180 / 03.08.2021 10:26 Uhr

Auf der B 180 kam es zwischen Aschersleben und Quenstedt zum Zusammenstoß zwischen einem Traktor und einem PKW, bei dem zwei Personen verletzt wurden. Der Traktor, welcher zwei Anhänger mit sich führte, und ein PKW befuhren hierbei die B 180 aus Richtung Aschersleben kommend in Richtung Quenstedt. Kurz vor Quenstedt wollte der Traktor nach links auf ein Feld abbiegen und zeigte dies mittels Blinker im Vorfeld deutlich an. Während es Blinkens ließ der Traktorfahrer noch zwei Fahrzeuge überholen und bog dann ab. Ein weiteres Fahrzeug, welches den Traktor überholen wollte, kam hier gegen das linke Vorderrad des Traktors und in der Folge nach links von der Fahrbahn ab. Erst als der PKW einen Baum auf der Grenzfläche des Ackers erfasste, kam dieser zum Stehen.

Die beiden Insassen des PKW's wurden hierbei verletzt. Die schwer verletzte Beifahrerin wurde ins Klinikum verbracht. Die Verletzungen sind jedoch nicht lebensbedrohlicher Art. Der Gesamtschaden an beiden Fahrzeugen beläuft sich auf ca. 36000 Euro. Am PKW entstand Totalschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de